

**Entretien des nouveaux courts de tennis SWISS CLAY® -
le revêtement tout le temps**

- * Lorsque les courts sont tout neufs, ils sont encore plutôt un peu mous. Après environ 6 – 8 semaines, le revêtement s'est compacté à force de jouer. Les courts de tennis sont resablés après une période de rodage d'environ deux mois.
- * Au cours des premières semaines, de petits tas de sable peuvent encore se former ou de petits trous peuvent apparaître. Ceux-ci peuvent être facilement comblés avec les semelles des chaussures et aplanis. Les éventuels trous de passage peuvent également être comblés à l'aide de la barre de traction en alu du filet à traîner. Pour ce faire, tenir le câble du filet à traîner bas afin d'obtenir un effet de nivellement.
- * Au début, le rebond de la balle ne sera pas encore optimal et le jeu sera plutôt lent. Dès que les courts seront compacts, il en résultera un comportement de jeu normal.
- * Le nouveau sable de tennis adhère encore plus fortement aux semelles après la remise en état. C'est pourquoi les chaussures de tennis doivent être bien nettoyées après avoir joué. Cette situation se normalise au bout de quelques semaines.

Points d'entretien importants et informations

- * Ne jamais jouer sur des fibres de moquette visibles. Le court de tennis doit toujours être recouvert de sable de tennis rouge, sinon les fibres de la moquette s'usent et la durée de vie du court est considérablement raccourcie.
- * En règle générale, les courts doivent être resablés avant le début de la nouvelle saison. Avant le resablage, il convient d'enlever les gros grains des courts. Ensuite, resabler avec du sable de tennis d'une granulométrie de 0 – 2 mm. Le sable de tennis nouvellement épandu doit être correctement humidifié et enfoncé avec un balai de traîne. Cela permet d'obtenir un bon liant.
- * Les petits trous de piétinement peuvent être rebouchés avec du sable de tennis mouillé à l'aide d'une truelle de maçon.

- * Ne pas jouer sur un revêtement sec. Le court doit être arrosé avant le jeu si le revêtement n'est pas déjà humide comme la terre. Si le terrain est plutôt sec, arroser à nouveau après le jeu.
- * **Les 3 – 4 premières semaines**, les courts doivent être balayer 1 fois par jour par le **RESPONSABLE DU TERRAIN** à l'aide d'un balai à traîner. Les **JOUEURS DE TENNIS** doivent uniquement balayer les courts avec le filet à traîner après le match. Il es **IMPÉRATIF** de toujours retirer les courts jusqu'au bord. Pour ce faire, tenir le câble de traction bas. En spirale de l'extérieur vers l'intérieur, transversalement ou longitudinalement. Le rail en aluminium du filet à traîner permet d'égaliser les éventuels trous de passage.
- * Les courts de tennis doivent être maintenus humides pendant toute la saison. Le revêtement lié à l'eau ne doit **JAMAIS** sécher complètement afin qu'il reste perméable à l'eau de pluie et que le revêtement reste compact.

Au printemps et en automne, les terrains sont généralement plus humides par nature et doivent être arrosés un peu moins souvent. Lorsque le vent s'assèche, il faut à nouveau arroser davantage.

- * La durée d'arrosage devrait être plus courte au printemps et en automne (environ 45 secondes) et moins fréquente la nuit, et plus longue au milieu de l'été (environ 90 secondes) et plus fréquente.
- * Contre un éventuel moussage, il est possible d'épandre du chlorure de calcium (sans classe de toxicité).

La durée de vie des courts de tennis dépend essentiellement de mesures d'entretien adéquates.